
加西病院のあり方検討委員会
総務省の公立病院改革プランの策定方針、神戸大学の中核病院構想などに対応すべく、病院経営に高度の専門的な知

識と経験、そして優れた識見のある方々のお力をお借りして、市立加西病院のあり方を検討しようという趣旨で開かれ
ました。地域における公立病院の果たすべき役割、今加西病院がするべきこと等について活発な議論が交わされていま
す。市議会においても病院経営改革特別委員会を設置し、地域医療や加西病院について審議しています。
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第217回定例会は、12月3日豺から21日貊にわたり開催。
今定例会では、本会議、委員会においていずれも慎重審議を行
い、加西市廃棄物の処理及び清掃に関する条例の一部を改正する
条例の制定についてを修正可決し、その他、平成18年度決算案
件10件を認定、決議案1件を可決、諮問1件を答申、報告1件を
承認、議案19件を可決、請願6件を採択、意見書案6件を可決
しました。

第217回（12月）加西市議会定例会を開催

CONTENTS

7 定例会議決結果等一覧

8 ちびっ子議員登場

2～6 主な一般質問

議会改革委員会、議会だより編集委員会を設置
よりよい議会運営を目指して議会改革委員会を、

また議会だよりを市民の方にわかりやすい内容へ
と変更し、議員主体で編集を行っていくために議会だ
より編集委員会を任意の検討会として設置しました。


